



EL PRÓXIMO LUNES

Garmendia y Juan Vicente Herrera firman un convenio sobre innovación

TRIBUNA

La ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, y el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, ratificarán el lunes el convenio de colaboración suscrito para fomentar la innovación en el marco de la Estrategia Estatal. Posteriormente acudirán al acto de colocación de la primera piedra del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos que se construirá en el enclave Innovatec del Parque Científico de la Universidad de Salamanca.